## RESUMEN

NUEVAS ESTIMACIONES DE LAS TASAS DE ACTIVIDAD PARA 1980 Y 1990, DESGLOSADAS POR GRUPOS DE EDAD Y DISTRIBUCION SECTORIAL, EN ALGUNOS PAISES DE EUROPA ORIENTAL Y MERIDIONAL

A raíz de la creación de una serie de Estados, principalmente en Europa Oriental, hay que realizar nuevas estimaciones de las tasas de la población económicamente activa y de la distribución sectorial. Asimismo, ahora que se dispone de datos nacionales sobre los censos de población de 1980 y 1990, pueden remplazarse por estimaciones más precisas las estimaciones para 1980 y las proyecciones para 1990 que figuraban en la tercera edición (1986) de la publicación de la OIT titulada Estimaciones y proyecciones de la población económicamente activa. Como parte de la labor preparatoria de la cuarta edición de esta publicación, se han hecho estimaciones de las tasas de actividad por grupos quinquenales de edades desde los 10 hasta los 70 años y más, así como de las proporciones correspondientes a la agricultura, la industria (en particular, la manufacturera) y los sectores de los servicios, juntamente con la distribución por sexo, para Albania, Bulgaria, Hungría, Polonia, Rumania, los dos Estados en que se dividió Checoslovaquia y los cinco nuevos Estados derivados de la ex La metodología de la estimación se basa en la interpolación y la extrapolación lineales, y las limitaciones propias de los datos de los censos nacionales (acotación y unimodalidad) se han remediado a veces con los datos que publican los países acerca de la distribución sectorial del empleo y con las estimaciones de las Naciones Unidas sobre la distribución de la población por edad. También se obtienen nuevas estimaciones internamente coherentes para 1980 y 1990 (a mitad de año) mediante la suma de las cifras absolutas correspondientes a dos Estados que han desaparecido y que figuraban Todas las estimaciones han sido sometidas a en la tercera edición. comprobaciones mediante varios parámetros (diferencia relativa, diferencial de las proporciones temporales, coeficiente de similitud) para poder establecer comparaciones con las que ya existían para el mismo período y para cotejarlas con la evolución observada entre 1950 y 1970, cuando fue posible, y con la magnitud de la variación dinámica de los porcentajes totales.